

空手道の2020年オリンピック正式種目化を推進する会 アジアの五輪アジア競技会で金3つ



2020年東京オリンピック・パラリンピックでの空手道の正式種目化実現を目標に、空手道関係者によって組織した会です。国内外を問わず広く一般社会に向けて、空手道の魅力、ニュース、インフォメーションを発信するとともに、空手道関係者へのフィードバックを通してオリンピックへの意識を高めることを目的とします。

Latest News

空手道はアジアのオリンピック種目

アジアオリンピック評議会（OCA）が主催し、4年に一度開催されるアジア地域を対象にしたオリンピック、第17回アジア競技大会が韓国・仁川で開催されました。45の国と地域が参加し、38競技が行なわれました。

空手道競技は1994年の第12回大会から実施されています。今回は10月2～4日に桂陽体育館で開催され、33カ国の代表172選手が出場。各国の応援団が国旗やさまざまな応援グッズで選手を応援し、華やかな会場となりました。

日本はアジア一番のメダル獲得

日本からは8選手がエントリーし、金メダル3つ、銀メダル1つ、銅メダル3つを獲得しました。参加国中一番のメダル獲得になります。

アジア地域の競技レベルは世界においても高く、また近年とくに各国がしのぎを削っていることで急成長を遂げています。今大会の日本選手団の好成績は、2020年の東京オリンピックでも日本選手のメダルラッシュを期待させるものでした。